

Chile tiene un récord mundial de disminución de muertes causadas por conductores ebrios

Con la presencia de Benjamín Silva, Vicepresidente Ejecutivo de Fundación Emilia, se realizó en la Universidad de Playa Ancha el seminario “Educación Ciudadana: En busca de una ciudadanía comprometida y responsable con sus comportamientos en espacios públicos”.

La actividad, enmarcada en el convenio de colaboración suscrito entre la Fundación y la Carrera de Pedagogía en Educación Parvularia de la UPLA, contó también con el relato de Javiera Vitar, psicóloga de Fundación Emilia, el cual se centró a dar a conocer una investigación que revela varias dicotomías entre la educación vial y la ausencia de asignaturas que aborden esta temática, especialmente a nivel universitario.

#### Anuncio Patrocinado

En este contexto, Benjamín Silva, dijo que Chile posee un récord mundial al haber disminuido, entre el 2014 y 2022, un 67 por ciento de la cantidad de fallecidos por conductores en estado de ebriedad:

***“Entre el año 2014 y el 2022 ha bajado un 67 por ciento la cantidad de fallecidos por conductores en estado de ebriedad y eso es un récord del mundo. El anterior record del mundo lo tenía Suecia y Japón que en 25 años habían bajado un 30 por ciento. Sin embargo, han aumentado otras causalidades, por eso hay que hacer un trabajo integral. La Ley Emilia marcó un antes y un después a nivel de política pública y, obviamente, a nivel personal, por eso hay que acentuarlo con todas las otras causalidades de violencia vial”.***

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



El Vicepresidente Ejecutivo explicó, además, que la Fundación Emilia lleva nueve años de trabajo y su objetivo final es que no haya más víctimas por esta causa:

***"A veces hay signos desalentadores por ejemplo la falta espantosa de fiscalización, la falta de narco test que es vergonzosa, pero como organización de la sociedad civil vamos a seguir dando la pelea hasta llegar a nuestra meta que es cero víctimas"***, puntualizó.

Pamela Díaz Suazo, Directora de la Carrera de Educación Parvularia de la UPLA, recalcó que las muertes de niños, niñas y jóvenes son perfectamente evitables si hay conocimiento y educación sistemática en el proceso formativo de esta temática que es transversal:

***"Pero, sin duda, nos interesa hacer visible la educación ciudadana, en específico, en educación vial infantil, crear conciencia en estos jóvenes que hoy en día son los jóvenes que están iniciando su proceso de conductores y como se hace responsable frente a la educación, ya que no es solamente aprobar un curso conducir sino que cómo transmitimos un poco a la educación ciudadana desde los aspectos viales también".***

y tú, ¿qué opinas?